

Themenheft „Qualitätsmanagement und Zertifizierung nuklearmedizinischer Praxen und Abteilungen“

Editorial

- 133 Qualitätsmanagement und Strukturwandel in der Medizin
S. Klutmann
- 135 Sinn und Nutzen von Qualitätsmanagement
U. Dudziak
- 138 Qualitätsmanagement nach DIN EN ISO 9001:2000. Zertifizierung in einer nuklearmedizinischen Klinik
N. Döbert, M. Osterloh, C. Menzel, H. A. Kahla-Witzsch, F. Grünwald
- 142 Die zertifizierte Praxis – ein Erfahrungsbericht
J. Böhm
- 147 Qualitätssicherung in der Radiochemie – ein Praxisbericht
K. Kopka, M. Kriens, D. Burkert, O. Schober, S. Wagner
- 155 Qualitätsmanagement nach DIN EN ISO 9001:2000. Erfahrungs- und Entwicklungsbericht einer zertifizierten nuklearmedizinischen Klinik
M. Glawe
- 162 Grundlagen, Organisation und Aufgaben der Ärztlichen Stellen für Qualitätssicherung in der Nuklearmedizin
T. Rink
- 167 Ein Jahr ärztliche Stelle für Nuklearmedizin in Bayern – eine Zwischenbilanz
P. Heidenreich, B. Lang, J. Kopp
- 173 Das Medizinische Versorgungszentrum am Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf – „Zertifizierte Drehscheibe zwischen Überweiser und Klinik“
K. Abel

Quality Management and Certification of Nuclear Medicine Departments and Private Practices

Editorial

- 133 Quality Management and Medicine in Progress
S. Klutmann
- 135 Rationale and Benefit of Quality Management
U. Dudziak
- 138 Quality Assessment According to DIN EN ISO 9001:2000. Certification in a Nuclear Medicine Department
N. Döbert, M. Osterloh, C. Menzel, H. A. Kahla-Witzsch, F. Grünwald
- 142 A Certified Private Practice – A Report
J. Böhm
- 147 Quality Assurance in Radiochemistry – A Report from Practice
K. Kopka, M. Kriens, D. Burkert, O. Schober, S. Wagner
- 155 Quality Assessment According to DIN EN ISO 9001:2000. An Experience and Development Report of a Nuclear Medicine Department
M. Glawe
- 162 Fundamentals, Constitution and Tasks of the German Authorities for Quality Assurance in Nuclear Medicine
T. Rink
- 167 The Medical Quality Control Commission for Nuclear Medicine in Bavaria – an Interim Report
P. Heidenreich, B. Lang, J. Kopp
- 173 The Health Care Center of the University Hospital Hamburg-Eppendorf – “Certified Interface Between In-Patient and Out-Patient Services”
K. Abel